

EDISI 8 – 12 AGUSTUS 2020

PESAN ARSJAD

## Makna Kemerdekaan

**Pandemi COVID-19 telah mengubah berbagai aspek kehidupan, termasuk kemerdekaan pribadi. Menuntut kita untuk lebih mampu menahan diri, beradaptasi dengan perubahan dan mengatur kembali strategi. Sama halnya seperti individu, perusahaan juga senantiasa meninjau kembali strategi dan harus tangkas menghadapi tantangan. Namun disaat yang bersamaan, kita juga harus tetap memperhatikan solidaritas dan tanggung jawab terhadap lingkungan, sosial serta tata kelola perusahaan yang baik untuk memastikan keberlanjutan perusahaan.**

Inilah yang mendasari para pimpinan Indika Energy Group berkumpul secara *online* dan *offline* pada 30 Juli lalu sesuai dengan protokol kesehatan dalam kegiatan BoC and BoD Induction 2020. Tema *Reshaping Business, Strengthening ESG Practices* menurut saya sangat mewakili kondisi dunia industri saat ini. Banyak diskusi menarik yang dapat dijadikan pembelajaran dalam kegiatan ini, dan akan diulas lebih mendalam di Indikator edisi kali ini melalui artikel "BoC and BoD Induction 2020".

Makna kemerdekaan bagi saya erat terkait dengan perjuangan. Meski di tengah berbagai tantangan ekonomi global yang terjadi, namun tak menghentikan kita untuk terus mengukir prestasi. *Alhamdulillah*, atas dukungan rekan-rekan semua, Indika Energy terpilih sebagai salah satu perusahaan yang meraih penghargaan The Best Companies to Work For in Asia 2020 oleh HR Asia Awards. Hal ini tentu memiliki makna tersendiri bagi Indika Energy yang juga akan merayakan hari jadi-nya ke-20 pada Oktober nanti. Seluruh pencapaian selama dua dekade terakhir ini kita refleksikan sebagai penguat komitmen untuk terus berkontribusi bagi pembangunan Indonesia.

Kabar membanggakan juga datang dari Kideco Jaya Agung yang meraih 3 penghargaan TOP CSR Awards 2020. Hal ini semakin mempertegas nilai-nilai yang dianut Indika Energy Group untuk menjadi perusahaan yang bertanggung jawab, mengimplementasikan tata kelola perusahaan yang baik, serta senantiasa memberikan nilai tambah bagi masyarakat dan lingkungan sekitarnya. Berbicara soal nilai kehidupan, lima *corporate values* yang kita miliki: *Integrity, Unity in Diversity, Teamwork, Achievement, dan Social Responsibility* akan selalu relevan dan wajib kita amalkan dalam kehidupan sehari-hari.

Kita tidak tahu sampai kapan pandemi ini berlangsung, namun kita tidak boleh menyerah dan harus tetap berjuang. Disinilah kita memahami bahwa merdeka di kala pandemi adalah saat kita masih diberikan kesempatan hidup sehat serta dikelilingi keluarga dan sahabat yang juga sehat selama pandemi. Merdeka saat ini juga bermakna bahwa kita masih bisa bekerja, berkarya dan berkontribusi untuk masyarakat.

Meningkatkan solidaritas terhadap sesama dan bergotong royong membantu masyarakat terdampak pandemi merupakan salah satu prioritas utama kita. Bekerja sama dengan berbagai pihak, Indika Energy Group melakukan program-program solidaritasnya di seluruh penjuru Indonesia. Dan sebagai salah satu upaya mendukung pemerintah mengatasi pandemi, melalui Genomik Solidaritas Indonesia (GSI), kita telah membangun laboratorium pemeriksaan COVID-19 dengan kapasitas terbesar di Indonesia.

Selaras dengan tema "Indonesia Maju" yang dicanangkan Pemerintah untuk HUT RI ke-75, mari kita maknai kemerdekaan dan teladani semangat pantang menyerah, rela berkorban serta gotong royong yang telah diamanatkan para pejuang kemerdekaan. Bersama, kita wujudkan Indonesia Maju.

Tetap sehat, INDY Fellas. Merdeka!